

sábado 4 de diciembre de 2010

Inaugurado el alumbrado extraordinario de Navidad

Ayer viernes se inauguró el alumbrado extraordinario de Navidad, en un acto que contó con la actuación musical del Coro de La Salle y animación infantil. Posteriormente se llevó a cabo la Noche Abierta, con apertura nocturna de comercios y monumentos.



En el acto de inauguración del alumbrado, que fue seguido por decenas de familias, estuvieron presentes el alcalde de la ciudad, Ricardo Millán, la concejala de Comercio, Pepa Sánchez, y la presidenta de la Asociación de Comercio e Industrias de Antequera (ACIA), Esther Granados.

Si bien las bajas temperaturas no contribuyeron a la celebración de las actividades previstas, el público antequerano participó en buena medida y los establecimientos hosteleros del centro presentaron una gran animación hasta bien entrada la noche.

